

Propuesta de valor:

Para aquellos que no lo sabéis, os asombrará saber que la industria de la moda es una de las principales causantes de la contaminación ambiental. Sus desechos afectan a la tierra, agua y aire, debido a que producen un 8% de emisiones de carbono. Además, debido a la fast fashion, la ropa dura poco y esto recae también en el sector textil del ciclismo.

Hemos identificado en los mercados la falta de ropa duradera y la indignación por parte de los compradores ya que supone más gastos. Desde CyclismXHome proporcionamos a nuestros clientes ropa de ciclismo diseñada con productos reciclados que nos permiten tener una mayor durabilidad y resistencia. Esto es debido a la utilización de polietileno tereftalato poliéster (PET). Es un tipo de polímero obtenido a través del etileno y paraxileno. Nos aporta resistencia tanto al fuego como a los productos químicos.

Además, la ropa está complementada con fibra textil pura, que consta de un delicado proceso de fabricación. Durante ese proceso los materiales son pulverizados y filtrados para garantizar al consumidor prendas duraderas y cómodas. Este proceso es realizado por la empresa `Aimplas` que se dedica a testear los plásticos para asegurarse de que cumplen los requisitos de calidad. Con esto queremos proporcionar a los consumidores la mejor calidad a un precio justo facilitando indumentaria especializada y adaptada a todo tipo de niveles.
